

COORDINAN ACCIONES PARA SOLUCIÓN DE QUEBRADAS

Proyecto Chavimochic y Reconstrucción con Cambios

Una reunión de trabajo se llevó a cabo entre funcionarios del Proyecto Especial Chavimochic (PECH), con el Consorcio Besalco Stracon, quienes están a cargo de la solución integral de las quebradas San Idelfonso y San Carlos, para coordinar los trabajos y acciones previas que se realizarán para dicho fin, informó el ing. Edilberto Ñique Alarcón, gerente de la irrigación liberteña.

Uno de los objetivos fue solicitar información sobre las interferencias que tendría la empresa con el Canal Madre de la III Etapa, al realizar las labores de reconstrucción para canalizar el agua de las quebradas ante eventuales lluvias, así como conocer los terrenos que haya que independizar y/o expropiar y evitar afectar a la población y al PECH.

“De hecho, va existir áreas afectadas por el Proyecto de las Quebradas y habrá que hacer las independizaciones correspondientes, y considerar nuestro trazo del Canal Madre, desde Moche hasta las Pampas de Urricape, en San Pedro de Lloc y tendrán toda nuestra colaboración”, comentó Ñique Alarcón.

Como se recuerda en el 2017 los huaicos registrados durante el fenómeno de El Niño Costero, afectaron viviendas, familias enteras se quedaron en la calle y otras perdieron la vida, por lo que es de vital importancia las obras de Reconstrucción Con Cambios para La Libertad, la cual contará con el apoyo técnico que se requiera desde el PECH y las coordinaciones que se realicen con el Ministerio de Desarrollo Agrario y Riego.

La reunión contó con la participación de los subgerentes de Obras, Estudios, Asesoría de gerencia general del PECH y por parte del consorcio estuvieron especialistas medioambientales, administradores, director de proyecto entre otros, los cuales se volverán a reunir este jueves 17 para continuar con la mesa de trabajo.

